



resultado de la campaña "Mochilas solidarias", organizada por el 'Proyecto Cabo Verde' gracias a la cual se recogieron más de 2.000 mochilas con material escolar para ayudar a los niños de Cidade da Praia.

Las mochilas se recogieron en más de cien escuelas de Portugal. Para los responsables del proyecto, "la generosa respuesta de las escuelas y alumnos refleja la conciencia social de los jóvenes y la voluntad de estos de ayudar a los más necesitados".

Con cada "mochila solidaria" un estudiante ofrece el material necesario para que un niño caboverdiano sin recursos pueda estudiar. Para el responsable de un grupo de estudiantes de la licenciatura de Fisioterapia del Instituto Piaget de Silves, "experiencias como esta son importantes no solo para nuestro

enriquecimiento personal, sino también para nuestro crecimiento como ciudadanos que favorecen que la sociedad sea más justa y solidaria".

Las mochilas fueron entregadas personalmente a niños y jóvenes durante los pasados meses de julio y agosto, en el marco del programa de solidaridad social Proyecto Cabo Verde 2018, un proyecto de voluntariado internacional para la cooperación desarrollado por estudiantes universitarios y jóvenes profesionales pertenecientes a varias entidades portuguesas (Asociación de Jóvenes Alamos, Rampa Club, Telheiras de cooperación para la promoción de la solidaridad y Cultura, CRL, Asociación Cultural de arena y la Fundación María Beatriz Lopes da Cunha), en colaboración con la comunidad local Cabo Verde.

Estas entidades procuran promover a través de sus actividades la dignidad

